Esta noche, presentación en Villafranca de los Barros

El Trofeo Ibérico será esta noche presentado a la afición futbolistica de Villafranca de los Barros, en un acto organizado por la popular «Peña de La Sardina», compuesta por entusiastas «hinchas» del Athlétic de Bilbao, que se celebrará a las 21,30 en el salón del Centro de Instrucción y Recreo.

Los organizadores nos ruegan invitemos desde aquí a todas cuantas personas deseen asistir, las cuales podrán admirar de cerca el magnifico Trofeo, que este año se disputarán en el campo del Vivero los días 18, 19 y 20 del actual, los equipos Athlétic de Bilbao, U. D. Salamanca, Sporting de Lisboa y Spartak de Moscú.

EL TROFEO IBERICO PRESENTADO EN SAN ROQUE

En la tarde de ayer fue presentado en la populosa barriada de San Roque el «Trofeo Ibérico». El acto se celebró en el colegio «Virgen de Guadalupe», con bastante asistencia de público, entre el que se encontraban muchos alumnos del centro.

El concejal delegado de Deportes del Ayuntamiento de Badajoz, señor Guevara Palacín, hizo una breve glosa de lo que ha sido y puede ser el «Trofeo Ibérico». Al final se repartieron libros en los que se hace mención a las anteriores ediciones y se presenta a los cuatro equipos de este año. En representación del Colegio asistió el padre Parra.

Campeonato de Europa de tiro al plato

JUAN AVALOS, CAMPEON EN LA MODALIDAD DE SKEET

• LAS TIRADAS SE CELEBRARON EN CHE-COSLOVAQUIA, EN DONDE ESPAÑA CONSI-GUIO CUATRO MEDALLAS

BREN (Checoslovaquia), 31. (Alfil.) - Los tiradores españoles consiguieron una gran actuación en el Campeonato de Europa de Tiro al Plato que finalizó anoche en esta localidad, al conseguir dos medallas de oro, una de plata y una de bronce.

Juan Avalos se proclamó campeón de Europa en la modalidad «skeet», al acertar en 195 sobre 200.

En la clasificación por equipos España consiguió el segundo puesto y medalla de plata al contabilizar 389 puntos. Venció por equipos Dinamarca con 390 y Polonia ocupó la

tercera posición con 388 puntos.

En la modalidad de foso, España consiguió por equipos la tercera posición con 373 puntos. Delante quedó Francia con 378 y Rusia con 377 puntos.

En categoría «junior» y también en modalidad foso, se pro-clamó campeón de Europa el español Velasco.

ferral a Cantallandina Quinielas

SOLO DOS ACERTANTES COBRARAN CASI TREINTA Y DOS MILLONES

 UNO DE LOS AFORTUNADOS ES NATURAL DE FUENTE DE LEON Y ESCULTOR DE PROFESION

JORNADA NUMERO TREINTA Y NUEVE

COLUMNAS: Sesenta y nueve millones quinientas mil novecientas treinta y dos (69.500.932). RECAUDACION: Trescientos cuarenta y siete

millones quinientas cuatro mil seiscientas sesenta pesetas (347.504.660).

Cincuenta y cinco por ciento de premios: Ciento noventa y un millones ciento veintisiete mil quinientas sesenta y tres (191.127.563) pesetas.

REPARTO PROVISIONAL

Sesenta y tres millones setecientas nueve mil ciento ochenta y ocho (69.709.188) pesetas, a repartir entre premios de primera categoría con catorce aciertos. Provisionalmente dos columnas a treinta y un millones ochocientas cincuenta y cuatro mil quinientas noventa y cuatro (31.854.594) pesetas cada una.

Sesenta y tres millones setecientas nueve mil ciento ochenta y ocho (63.709.188) pesetas, a repartir entre premios de segunda categoria con trece aciertos. Provisionalmente setenta y dos columnas a ochocientas ochenta y cuatro mil ochocientas cincuenta (884.850) pesetas cada una.

Sesenta y tres millones setecientas nueve mil ciento ochenta y ocho (63.709.188) pesetas, a repartir entre premios de tercera categoría con doce aciertos. Provisonalmente, mil seiscientos veintitrés (1.623) columnas a treinta y nueve mil doscientas cincuenta y cuatro (39.254) pesetas cada una.— (Lo-

UN MAXIMO ACERTANTE, EXTREMEÑO

BARCELONA.— Ha sido identificado el afortunado quinielista de Llobregat, que ha acertado un pleno de catorce resultados en la jornada de ayer, penúltima de la Liga.

Se trata de José Vázquez Giles, de 27 años, escultor de profesión y que lleva casado cinco meses, que se cumplen hoy.

El afortunado ha ido a trabajar esta mañana a San Andrés de la Barca, como de costumbre, ya que creia que, a pesar de haber acertado un pleno y otros premios menores, habría muchos más acertantes.

Cada semana juega tres boletos de ocho apuestas y, como no es aficionado al fútbol, él y su esposa hacen las apuestas según las indicaciones que les dan los dados.

José Vázquez Giles, es natural de Fuentes de León, en las cercanías de Mérida, en la provincia de Badajoz y quien ha informado de su buena suerte ha sido su esposa, catalana, natural de Barcelona.

José Vázquez Giles, en estos momentos, aún continúa en su trabajo, ignorante de que es uno de los dos máximos acertantes de esta jornada quinielística que ha sido el récord de la actual temporada.

No he ganado yo. Ha ganado Santiesteban

Hazaña de Menéndez en el «Giro»

ROMA, 31.— (Crónica, por télex, de nuestro corresponsal, Miguel Angel Velasco.)

«No he ganado yo. Ha ganado Santiesteban.» Antonio Menéndez, nada más pisar la meta, casi un cuarto de hora antes que todos los demás corredores del Giro, tras una escapada en solitario de 220 kilómetros, ha dicho estas hermosas palabras, dignas de un campeón no sólo del ciclismo, sino de la dignidad, del mejor espíritu humano además de depor-tivo. Parecia como si una fuerza especial le empujara en la subida, nada fácil, a pocos kilómetros de la meta. Menéndez apretaba de lo lindo para llegar a un metro de la meta, levantar los brazos y hacer la señal de la cruz y lanzar un beso al aire. Como en un homenaje al amigo caído en la primera etapa. No se elogiará nunca bastante la hazaña de este ovetense de 29 años, que ha tenido la inmensa generoridad de unir a sus pala-bras, los hechos, hasta el punoo no ya de dedicar la victoria a Santiesteban, sino de fundirse como en un abrazo póstumo, de identificarse con el amigo muerto y decir «ha ganado Santiesteban». Y se ha echado las manos a la cara, emocionado, conteniendo viril-mente la emoción mientras asombrados, sorprendidos, le aplaudían todos en la cinta de llegada. Y hasta el propio Torriani, el sobrio, inmutable, frío director del Giro de Italia, por vez primera en la historia aplaudía a Menéndez entusiasmado y le daba las gracias por esta hazaña que ha hecho reverdecer viejos tiempos, queridas nostalgias de los aficionados de este deporte estupendo.

Antonio Menéndez estaba en el puesto número 83 de la general, a 39 minutos del lider Gimondi. Con el salto de hoy ha pasado al puesto 66 de la general y ya está a 26 minutos del líder. Pero no es esto lo que cuenta, sino el esfuerzo, el triunfo prodigioso, en solitario, quijotesco sí, pero menos en honor de un compañero de equipo. Un triunfo que ha hecho que el nombre de España se haya pronunciado de nuevo, sin tragedias de por medio, asombrosamente, en el Giro de Italia y mañana en todas las páginas de los

SACO MAS DE DOCE MINUTOS AL PE-LOTON

periódicos, de los mismos periódicos que hasta en los momentos de tristeza y de tragedia ironizan facilonamente sobre la «tristeza de los españoles» porque son ellos los que han nacido tristes y porque declaran sin rodeos que para ellos el Giro es un gran pic-

Así les luce el pelo a los pobres. Hoy se han tenido que quitar la gorra ante Menéndez, al que miran con un respeto nuevo y estoy por decir que inédito. Contrasta con esta actitud lo de los auténticos protagonistas del ciclismo. La de Gimondi que al llegar hoy a la meta, defendiendo en Sordina, validisimamente su jersey de li-der, declara sencillamente: «Estoy contento de que haya ganado este «ragazzo» español. ¡Qué maravilla de carrera! Crei que estas cosas ya no se volverian a ver en ciclismo. Ha andado «fortissimo». Deseo darle un abrazo de enhorabuena.» Menéndez ha llegado a tener una ventaja máxima de 21 minutos y medio. Ha corrido al promedio de 39,649. No era una etapa de llanura. Había repechos de hasta 865 y 903 metros de altura. Se ha demostrado atleta completo. Es el primer su carrera ya no gran triunfo de corta. La más bella empresa, la más larga fuga de este giro de Italia por ahora y... dificilmente su-perable en lo que queda. El hasta ahora férreo control de los grandes no ha podido hoy con el amor propio y con el tesón y la voluntad de este español cuyo nombre ha entrado en la pequeña gran nistoria de este giro con todos los honores. A menudo ha corrido con el viento en contra. Ha cumplido consigo mismo y ninguno podremos escribir que en este giro los españoles están como bajo shock aun... menos Menén-

En la general, todo sigue igual. Merckx, agazapado en quinto lugar espera su momento justo. Quizás pasado mañana en la subida tremebunda del Choco, donde es esperado —a ver si es verdad— Galdós, Nazabal y Pujol que están en los primeros puestos de la clasificación de neoprofesionales. Y por algo será.

CLASIFICACION OFICIAL DE LA UNDECIMA ETAPA DEL GIRO

GABICCE MARE (Italia). — Clasificación oficial de la undécima etapa del «giro» de Italia, Terni-Gabicce Mare, de 222 kilómetros:

-Antino Menéndez, en 5 ho-35' 47", con una media de 39,649.

2.-H. Van Linden (Bélgica), a

12' 47 De Vlaeminck (Bélgica).

4.—Paolini (Ita.).

5.-Merckx. 6.-Rossi (Ita.).

7.—Gavazzi (Ita.).

8.-Vicino (Ita.). 9.—Salm (Suiza).

DON CARLOS PRADO HURTADO, NUEVO PRESIDENTE DEL DITER ZAFRA

ZAFRA.- (Corresponsal, S. T.)

Ha sido designado nuevo presidente del C. D. Diter Zafra, don Carlos Prado Hurtado.

Por premura de tiempo dejamos para días venideros que nos cuente sus impresiones sobre la actualidad del equipo que preside y sobre todo de cara al partido a celebrar el venidero domingo en Ceuta ante el Imperio de aquella ciudad, donde de alcanzar la victoria o el empate los colores locales, le daría opción el jugar su permanencia ante un conjunto de Regional Preferente.

IV FESTIVAL **IBERICO** DE MUSICA

BADAJOZ, DEL 3 AL 14 **DE JUNIO 1976** Día 3:

- En el Excmo. Ayuntamiento, a las 13 horas, sesión inaugural. A las 20,30, Concierto.

A las 20,30, Recital de guitarra.

A las 20,30, Concierto.

A las 13,15, Misa y Concierto de órgano.

A las 20,30, Conferencia-concierto sobre Falla.

Día 8:

A las 22,15, Opera.

Día 9:

- A las 20,30, Programa sobre Manuel de Falla.
- A las 20,30, Programa de Beethoven.
- A las 20,30, Dúo de piano.

Día 12:

A las 20,30, Concierto para guitarra y cuerda.

A las 12, Recital de piano.

Día 14:

 A las 20,30, Sesión extraordinaria de Clausura a cargo de la Orquesta Bética, con la Coral Valliso-

sa esnapida e tapadas